

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU und SPD

Sehr geehrter Vorsitzender der Gemeindevertretung Lahnau

Wir bitten Sie darum folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 26.04.2018 zu nehmen.

Antrag: Öffnung Bahndam

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand und die Gemeindeverwaltung werden beauftragt, das Genehmigungsverfahren zur Änderung der Genehmigung zum Rückbau der Baustelle unter der Autobahnbrücke A45 aufzunehmen. Der Bahndamm soll im Zuge dieses Rückbaus geöffnet werden.

Genügend Planungsmittel sind im Haushalt 2018 vorhanden und sollen dazu freigegeben werden. Die Maßnahme kann kostenneutral umgesetzt werden, da der Vorgang von Hessen Mobil begleitet wird und das Material des Bahndammes im Zuge der Planung und der Umsetzung des Rückbaus der Baustelle der Autobahnbrücke verwendet werden kann.

Begründung:

Durch die Öffnung des Bahndammes profitieren nicht nur die Landwirte, sondern auch die vielen Fahrradfahrer, die durch die Verlegung des Radweges, schneller und sicherer vorankommen werden. Da das Vorhaben von Hessen Mobil begleitet wird, entstehen für die Entsorgung und die Verwendung des Dammmaterials keine zusätzlichen Kosten für die Gemeinde.

Wir bitten die Gemeindevertretung unserem Antrag zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Moritz Böcher
Stellv. Fraktionsvorsitzender SPD-Lahnau

Ronald Döpp
Fraktionsvorsitzender CDU-Lahnau

